

# Puncak Peringatan HDKD ke-77, Plt. Kalapas Karanganyar Nusakambangan ikuti Upacara Bendera di Kanwil Kemenkumham Jateng

**Narsono Son - JATENG.HUMAS.TV**

Aug 19, 2022 - 16:02



*Puncak Peringatan HDKD ke-77, Plt. Kalapas Karanganyar Nusakambangan ikuti Upacara Bendera di Kanwil Kemenkumham Jateng*

SEMARANG - Bersama dengan Jajaran Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah dan Jajaran Kepala Unit Pelaksana Teknis se-Jawa Tengah, Plt. Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Riko Purnama Candra mengikuti Upacara Pengibaran Bendera yang dilaksanakan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Jum'at (19/08/2022).

Dalam Upacara turut hadir pula Persatuan Ibu-Ibu Pengayoman Jateng, dan pegawai di lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah.

Upacara pengibaran bendera merah putih memperingati Hari Dharma Karya Dhika ke-77 yang digelar Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah ini adalah pertama kalinya Upacara yang diselenggarakan oleh Kementerian Hukum dan HAM untuk merayakan ulang tahunnya pada tanggal 19 Agustus, yang semula pada tanggal 30 Oktober.

Suasana khidmat terlihat saat upacara pengibaran bendera merah putih berlangsung. Tampak Taruna Poltekop Angkatan 53 dengan kompak membawa baki berisikan bendera merah putih untuk dikibarkan.

Bertindak selaku inspektur upacara, Kepala Kantor Wilayah A Yuspahrudin membacakan amanat Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly. Melalui peringatan yang mengusung tema “Dengan Semangat Kebersamaan Kita Tingkatkan Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan BerAKHLAK”, Kakanwil mengajak jajarannya agar bekerja dengan baik dari waktu ke waktu didasari tata nilai PASTI dan BerAKHLAK.

“Bekerjalah dengan ikhlas, tanpa pamrih serta tanpa cela, berikanlah pengabdian yang terbaik bagi Masyarakat, Kementerian Hukum dan HAM, Bangsa dan Negara tercinta,” ungkap Kakanwil Kemenkumham Jateng.

“Mari kita satukan hati dan pikiran serta teguhkan komitmen secara bersama untuk terus berkarya bagi Negeri didasari tata nilai PASTI dan BerAKHLAK, Perlu ditegaskan bahwa jajaran Kementerian Hukum dan HAM harus tahu tugas utama ‘core business’ yakni keberhasilan pembangunan di bidang hukum dan HAM. Dalam rangka implementasinya kita harus memperkuat kemampuan internal, meningkatkan sinergitas K/L, membuka partisipasi masyarakat yang seluas-luasnya,” ujar Kakanwil Kemenkumham Jateng

Tak hanya itu, menyikapi perkembangan lingkungan strategis dan tantangan tugas kedepan, ia mengimbau untuk tetap optimis dan bersemangat serta harus komit sekaligus konsisten menjadi Insan Pengayoman yang profesional, akuntabel, dan mempunyai terobosan kreatif menyikapi berbagai keterbatasan yang ada.

Di usia Kemenkumham RI yang menginjak ke-77 ini diharapkan seluruh jajaran dapat bersinergi untuk mewujudkan tujuan dan mempertahankan serta meningkatkan penghargaan-penghargaan yang telah dicapai oleh Kemenkumham. Seluruh lini harus bersinergi dan bekerja secara Profesional, Akuntabel, Sinergi, Transparan dan Inovatif.

(N.Son/\*\*\*)